

Balonmano

El Unicaja Gijón reacciona tarde y pierde en la cancha del Rocasa

Las gijonesas, tras una mala primera parte, mejoraron en la segunda y tuvieron varios ataques para empatar

Rocasa **26**
Unicaja B. Gijón **22**

Rocasa: Sílvia Navarro (1), Melania Falcón, Alba Spugnini (2), Mizuko Hosoe (3), Katarina Pavlovic (9), Arenigua Pérez (3) y María Gomes (5). También jugaron Seynabou Mbengue (2), Manuela Pizzo, Guerra (1) y Palomino.

Unicaja Banco Gijón: Raquel Álvarez, María González (5), Aida Palicio (5), Marizza Faría (1), Juliana Borges (3), Jasmín Mendiza (2) y María Palomo (3). También jugaron Lucía Alonso, Nayla de Andrés (1), Lorena Zarco y Sandra Vallina (2).

Marcador cada 5 minutos: 2-0, 5-2, 8-2, 10-4, 11-5, 14-6 (descanso), 17-8, 18-12, 18-15, 20-18, 22-21 y 22.

Árbitros: Sebastián Fernández y Miguel Martín. Excluyeron por dos minutos a las canarias Mbengue, Zygorra y Falcón y a las gijonesas De Andrés y Palicio.



Raquel Álvarez detiene un lanzamiento de María Gomes. | Juan Plaza

J. J. Gijón

El Unicaja Banco Gijón está llegando a estos últimos partidos de liga con muchas jugadoras tocadas e incluso, como fue el caso

del partido de ayer en la cancha del Rocasa, con la ausencia de Cecilia Cacheda, jugadora vital para este equipo.

Las gijonesas se están jugando la mejor clasificación de su historia, pero su corta plantilla y las lesiones hacen que no puedan lu-

char en las mejores condiciones. Por contra, el Rocasa está plétórico tras conseguir el pasado fin de semana proclamarse campeón de la European Cup, trofeo que ofrecieron a sus aficionados en los prolegómenos del encuentro. El Unicaja Banco Gijón hizo pasillo a las canarias en su entrada en pista.

Las gijonesas ofrecieron dos versiones muy distintas. En la primera parte, las pérdidas y los errores fueron continuos, hasta el punto de que solo fueron capaces de marcar seis goles y el Rocasa llegó al descanso con 8 de ventaja, 14-6, que llegó a ser de 9 en los primeros minutos de la segunda parte.

Pero cuando el partido parecía totalmente sentenciado, el Unicaja Gijón cambió totalmente. Cometió muchos menos errores y, sobre todo, estuvo mejor en defensa y más efectivo en ataque, hasta el punto de que se situó a tan solo un gol de diferencia, 19-18 en el minuto 15, tras un parcial de 5-12. Incluso tuvo en varias ocasiones la posibilidad de empatar, pero no lo consiguió y al final las canarias abrieron de nuevo un pequeño hueco en el marcador que les acabó dando la victoria. En el haber de las gijonesas, una buena segunda parte y los primeros minutos de Lorena Zarco, que reaparecía tras su lesión en enero.

El sábado el Unicaja Gijón cierra la liga en casa recibiendo al Sant Quirze.

Baloncesto



Álex Rubiera y Pablo Córdoba. | Daniel González

Gijón 3x3 vuelve con un ambicioso proyecto

J. J. Gijón

El equipo Gijón 3x3 vuelve a la actividad más ambicioso que nunca y con el proyecto bajo el brazo de organizar varios torneos en el occidente de Asturias, además de participar en el mayor número de torneos del Tour Herbalife. Así lo adelantaron ayer dos de sus componentes tanto en la cancha como en los despachos, Álex Rubiera y Pablo Córdoba, que también trabaja para que Gijón pueda albergar a corto plazo un gran torneo.

El Grupo inicia el agasajo a Oliva: "Me facilitaron mucho el trabajo"

El extécnico llevó al club gijonés al sexto puesto en la División de Honor

J. J. Gijón

El veterano entrenador Antonio García Oliva inició ayer en el Grupo Covadonga una intensa semana de homenajes que tendrá su culmen mañana viernes en el que ha organizado la Asociación Nacional de Entrenadores a petición de un nutrido grupo de aficionados y técnicos.

El club gijonés ha querido llevar a cabo su particular homenaje, no en vano fue defendiendo sus colores cuando Oliva logró los éxitos más relevantes. Así lo recordó el presidente grupista, Antonio Corripio, quien no solo destacó "el ascenso a la División de Honor logrado en el año 1975, sino todo el trabajo realizado por Antonio en la propia configuración de la sección de balonmano". Corripio le entregó una placa de reconocimiento

de su trayectoria de 9 años en el club.

Antonio García Oliva estuvo acompañado en el acto por Falo Méndez, quien fuera su segundo en aquel histórico equipo grupista y una de las personas que más ha trabajado para organizar el homenaje de mañana viernes. También estuvo presente Agustín Antuña, que fue la persona que le llevó al Grupo Covadonga, así como Ramón Gallego, componente asimismo de la comisión organizadora.

Oliva, emocionado, agradeció el detalle del Grupo Covadonga y recordó: "cuando llegué el equipo de balonmano estaba en la Segunda división regional y en nueve años acabamos siendo sextos, la mejor clasificación histórica de un equipo asturiano de balonmano en la División de Honor". El homenajeado aprovechó para agradecer al club que en su etapa como en-



Antonio Corripio, Antonio García Oliva y Ramón Gallego. | Ángel González

treñador "haya facilitado el trabajo poniendo medios a nuestra disposición", algo muy importante en una época en la que no era fácil tenerlos. "El viernes voy a llevar una

pañuelo grande porque seguro que me voy a emocionar", advirtió el técnico, que aún sigue viviendo con intensidad el balonmano a pesar de que ya lleva bastantes años retirado.

BÉISBOL

Asturias organiza el Nacional sub-12 y sub-15

Los campos de la Universidad Laboral de Gijón y La Morga, en Lugo de Llanera, serán escenario desde hoy y hasta el domingo de los Campeonatos de España de selecciones territoriales sub-12 y sub-15 con la participación de 4 comunidades en la categoría sub-12 y ocho en la sub-15.

PIRAGÜISMO

Bouzán se lleva las Series Cántabras de kayak de mar

Walter Bouzán (El Sella) se impuso el sábado en la décima edición de las Series Cántabras de kayak de mar. En Santander, Bouzán relegó a la segunda plaza al alemán Claas Gebhardt y a la tercera al portugués Bernardo Pereira. Roberto Geringer (El Sella) y Luis Amado Pérez (Sirio), fueron cuarto y quinto.